



EL OPERATIVO FUE REALIZADO POR SERNAPESCA EN RUTA DEL ITATA.

## Incautan 2.500 kilos de jurel en operativo vial

En un operativo liderado por personal de Serapesca junto a Carabineros se logró la incautación de 2 mil 500 kilos de jurel en la Autopista del Itata que une Concepción con la Ruta 5 Sur. En la instancia se fiscalizó a un furgón, en cuyo interior se transportaba el producto sin contar con su acreditación de origen legal, al tratarse de un recurso que se encuentra en estado de plena explotación.

Ana María Fernández, directora regional de Ser-

apesca Biobío, destacó el trabajo realizado por los funcionarios del servicio. "Es fundamental la labor que hacen nuestros equipos, conjuntamente con la Red Sustenta, porque de esta manera se ve la por el cumplimiento normativo y se garantiza la sustentabilidad de la actividad pesquera en la región, que es una importante herramienta en el desarrollo económico de la zona", manifestó. Tras la instancia se ordenó la incautación del cargamento y del vehículo. ☉